

## 失敗の本質 2号<全体統合視点での最適設計(欠落)>. 2024/6/28

本サイト過去反復警告したのが失敗の本質1号<過去成功に固執路線一途(時代変化適応不全)>、以下サイトは上記2号を警告、不都合な事実を直視、根性の革命が必須。

### [1]:穴熊安心カプセル。

**能力や勤勉さで劣っているわけではない…日本人の「労働生産性」がG7でぶっちぎりの最下位になった根本原因**

<https://president.jp/articles/-/82840>

初期日本IC産業は大成功、だがIC産業競争力は世界市場での汎用商品の薄利多売、自社内製品固執日本はここで大敗退。全体統合視点(世界市場)での(汎用製品)最適設計欠落です。

**1兆円もの税金をつぎ込んだ半導体会社「ラピダス」が、大失敗しそうな「3つの理由」**

<https://gendai.media/articles/-/131073?page=4>

失敗倒産覚悟がない無責任野放図安心カプセル住民官僚指導ではうまくいかない。

**なぜ日本はIT後進国に？ひろゆき氏「カネと権力が高齢者に集中」**

<https://news.livedoor.com/topics/detail/26540760/>

**高齢者に集中＝反日米機関政府通産省(穴熊安心カプセル)**

Winyを作ったエンジニア金子勇も逮捕、検索エンジン違法で潰した。「インフォシーク」、NTTの「g oo」などはGAFAMの仲間入りをすることはできませんでした。

**坂村教授が開発したTRON—知られざる世界標準**

[https://10mtv.jp/pc/content/detail.php?movie\\_id=1660#:~:text=%E5%9D%82%E6%9D%91%E5%81%A5%E6%B0%8F%E3%81%AF%E3%80%81%E7%B5%84%E8%BE%BC%E3%81%BF%E3%82%B7%E3%82%B9%E3%83%86%E3%83%A0,%E3%82%B7%E3%82%B9%E3%83%86%E3%83%A0%E3%81%A8%E5%91%BC%E3%81%B0%E3%82%8C%E3%8](https://10mtv.jp/pc/content/detail.php?movie_id=1660#:~:text=%E5%9D%82%E6%9D%91%E5%81%A5%E6%B0%8F%E3%81%AF%E3%80%81%E7%B5%84%E8%BE%BC%E3%81%BF%E3%82%B7%E3%82%B9%E3%83%86%E3%83%A0,%E3%82%B7%E3%82%B9%E3%83%86%E3%83%A0%E3%81%A8%E5%91%BC%E3%81%B0%E3%82%8C%E3%8)

機械組み込みは許可されたがパソコンはμソフトに隠れ譲渡された。

- \* **ソフト屋**仕事冒頭は全体システム分析で始まります。
- \* 電源開発で筆者も**反日米機関＝警察司法行政サタ**で難儀してます。

穴熊安心カプセル指向が致命傷。

**統合能力欠損症:全体と言う大前提下での己存在を認識できない<穴熊!>  
“安心カプセル”**

<https://www.youtube.com/watch?v=gQw6ZksHJ5I&list=RDCMUCozHSCJikNZC24-W-LpPVDA&index=7>

不都合な事実を直視、根性の革命が必須。

## [2]: 日蓮宗教えと武士道の共通点<全体利益優先滅私奉公>!!。

両者ともに日本人弱点を見通して、改善警告、

「一身の安堵を思わば、まず四表(しひょう)の静謐(せいひつ)を祈るべし

[自らの幸せのためにも、広く社会全体が平穩無事であるようお願い、

そのような世の中になるために皆努力するべきだ]」。

<https://www.nichiren.or.jp/buddhism/nichiren/03.php>

—武士道とは死ぬことと見つけたり—

<https://www.jamt.or.jp/congress/j64/pdf/special/salutation.pdf>

「二つの道で迷った場合は困難な方を選択しろ」「いつ自分がいなくなっても、周囲が困らぬような手立てをしておけ」「何に対しても死に物狂いで立ち向かえ」などと読み取れる。

☼：現代日本に戦国武將を指導者に招いたならば、如何なる指針を我々に課すだろうか  
AIに聞いてみると良い。

## 天下布武の意味 ~安土城~

<https://www.koyano-cpa.gr.jp/archives/13483>

「武」の七徳

- ①武力行使を禁じ②戦いをやめ③大国を保全し④功績をなしとげる⑤人民の生活を安定させ
- ⑥大衆を仲良くさせ⑦経済を繁栄させる

## 江戸時代、『論語』は必要な教養だった<文治統治普及の最終到達点>

<https://www.kokugakuin.ac.jp/article/242129>

『論語』の広がりとともに、内容を分かりやすく解説した数多くの「訓蒙書」が登場、出版された『論語』の訓蒙書は100種類を超える。非常に広く流通していたことがわかる(青木准教授)

\* 江戸時代末期来日欧米人証言では当時の庶民は貧困なれど道徳と読み書き能力で世界稀有  
と言う評価。自主独立さえあらば.....

**真相関知が善良政治を作る始点になる!**

<http://777true.net/Implementing-Great-Unite-with-the-Truth.pdf>